

(Stoos, 11.03.2024)

Familien-Schneevergnügen auf dem Stoos

Über 250 Familien haben am vergangenen Wochenende am Migros Ski Day auf dem Stoos teilgenommen. Im Zentrum des Eventtages standen unvergessliche Stunden gemeinsam auf der Piste.

Über 250 Familien haben sich die diesjährige Austragung des Migros Ski Day am Sonntag, 10. März 2024 nicht entgehen lassen. Sie alle standen zu dritt, viert oder fünft morgens am Skilift, um gemeinsam einen unvergesslichen Skitag zu erleben. Der Spass stand dabei an erster Stelle, doch auch der Wettkampfgeist wurde geweckt: Beim Plauschrennen kurvte jedes Team geschlossen um die Tore – wobei die Familie Schläfli von Oberrieden aus dem Kanton Zürich den schnellsten Weg fand.

Viel Extras für wenig Geld

Nicht nur auf, sondern auch neben der Piste konnten die Familien einiges erleben. So waren die Sponsoren Migros, SportX, Rivella und Zweifel sowie Organisator Swiss-Ski allesamt im Migros Ski Day Village neben der Fronalphalle zu finden, wo sie gemeinsam für eine Menge Unterhaltung, Spiel und Spass sorgten.

Alle Extras gab es dabei für die teilnehmenden Familien umsonst mit dazu. Für nur CHF 95.– konnten Mitglieder von Swiss-Ski oder Famigros einen Tag lang Ski oder Snowboard fahren, am Plauschrennen teilnehmen, ein warmes Mittagessen und ein kühles Rivella geniessen, Erinnerungsgeschenke mit nach Hause nehmen und sich im Migros Ski Day Village unterhalten lassen. Nicht-Mitglieder bezahlten für den unvergesslichen Schneespasstag CHF 120.–.

Skiclub Stoos & Stoosbahnen AG
Anja Suter (anja.suter@stoos.ch / 041 818 08 08)

Für weitere Informationen: www.migros-ski-day.ch

